
 ２年前５月１２日の会議の中で前田パストガバ

ナーがこんなことを言われました。段取り８分で

１年間スムーズに進むかどうかが決まる。それを

肝に銘じそれ以来事を進めてきたつもりが形を変

え熊本で面談となりガバナーアドレスもDVDでの視

聴となりました。 

 このコロナの状況下で委員会活動もままならな

かったのではないかと思いますが、この後クラブ

協議会を開き報告を御願いします。 

これで会長の時間を終わります。 

 

    

   幹事 北 昌二郎 
 

≪連絡事項≫  

明日は第６グループＩＭが開催されます。 

14:00開会～16:05閉会、ZOOMで参加される方は13

時から入室可能です。人吉ＲＣホームページ「会

員向けページ」からも参加出来ます。 

○例会取止め 

熊本南RC6/14、熊本東南RC6/30、熊本城東RC6/28 

○当クラブ 

6/18 賀寿会18:30開催 ホテルサン人吉 

6/25 最終例会12：30自動車会館（昼食有） 

 

  委員 伊久美早利 

        人吉球磨自動車会館より配信 

 

             葉山稔洋  会長 
                                        

         ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 上村祐一委員 

 

 

     ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ  竹長一幸委員長 
 

 

    会長 葉山稔洋  

 皆さんこんにちは、熊本県の蔓延防止が13日迄ありま

すが、明日ＩＭを実施すると宮原ガバナー補佐から連絡

を頂いております。硯川ガバナーも出席されるとの事

で、なるべく沢山の方に会場にお越し下さいとまで言わ

れましたが、コロナ渦の状況で皆様にはあえて強くはお

願いしませんでした。もし会場参加に切り替えたいと思

われる方は本日の14時までにお願いします。 

 それから、先週ご案内しました創立記念のアルコール

をまだ取りに行かれていない方は、私の年度の〆の時期

でもありますので来週の例会までにお願いします。昨日

現在で11名と聞いております。ご足労をおかけしますが

宜しくお願い致します。 

 例会再開後の９月２５日の第３例会と次週の第４例会

でそれぞれ管理運営部門と奉仕プロジェクト部門に分か

れコンセンサスを取り事業計画・方針及び予算案を発表

して頂きましたが、委員会活動は如何だったでしょう

か？ 

通 算 3 0 8 7 回 

2 0 2 1 年 6 月 1 1 日 

第 ２ ７ 回 例 会 

 国 歌  「君が代」           

 Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 

点鐘 会務報告 

国歌斉唱 寄付カード 

ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱 点鐘  

会長の時間 クラブ協議会 

幹事報告  

出席率報告  

現 会 員 数   51名 出席免除会員数 3名 

出席義務会員数 48名  

欠 席 者 数 17名 
 

出 席 者 数 31名 

免除会員出席数 3名 ZOOM(17名) 会場(17)名 

＊届け出欠席   青木・有村・後藤・堀川・岩井・岩下 

        川越・松下・永尾・内藤・大賀・尾上 

        戸高・友永・鳥井・外山・漆野  

＊出席免除会員  (b) 愛甲 増田 本田 

＊メークップ期間は年度内(7/1～6/30 迄)になります。 



 

 

【親睦委員会】       委員長 新堀純子 

 ６月１８日例会 賀寿会ご案内 

【次年度】       会長エレクト 石蔵尚之 

 ６月１８日例会前 次年度委員長会ご案内 

 

 

      点 鐘   葉山稔洋 会長 

 

 

 

 

 
     

  

 
【国際奉仕委員会】     委員長 宮原和広 

現在までにコロナ禍の影響でクラブとしての国際奉

仕活動はありませんでした。7月の豪雨災害見舞いと

してのタイの原田先生より50,000円、韓国 慶山ＲＣ

より200,000円、台北稻江ＲＣより2,000,000円の支援

金を頂きました。心より御礼申し上げます。 

 

【人吉ＲＣ奨学基金委員会】  委員長 有馬宏昭 

コロナ禍のため、例年実施の奨学生の卓話が出来ず残

念でしたが例年通り、人吉高校5名、球磨工業高校3名

の作文と学校長の推薦書提出いただきました。 

理事会の承認をいただき、会長と委員会メンバーで作

文と推薦書に基づき奨学生を決定し、奨学生決定通知

書を各学校に送付いたしました。4月20日は球磨工業

高校、4月22日には人吉高校において奨学生、保護者、

学校関係者と葉山会長を始め人吉ＲＣ委員会メン

バー出席のもと、奨学金授与式を実施いたしました。 

 

【キッチンカー管理運営委員会】委員長 本田 節 

これまでの熊本大分地震発生後の第2720地区復興支

援プロジェクトによる“命のロータリーキッチン

カー”を活用し、被災者への支援と交流を行ってまい

りましたが、昨年の7月4日の人吉球磨地域における大

豪雨災害におきましては、災害直後より、キッチン

カーをフル活用し、コロナ禍で避難所での炊き出しが

出来なかったので、在宅避難者に対し温かい栄養ある

食の提供をさせていただきました。約5ヶ月間延べ

15,000食の食の提供が出来たことは、ロータリーキッ

チンカーがあったからであります。キッチンカーを通

して、地域のボランティアグループとも連携して社会

奉仕と公共イメージ向上に少しでも繋がってないか

と思っております。多くの会員皆様も被災され、一日

も早い復興をお祈りしております。 

 今後の運営につきましては、委員の皆様と第2720地

区の復興支援プロジェクト代表でもある前田真美パ

ストガバナーとも相談しながら検討していきたいと

思います。 

 

【ロータリー情報委員会】  委員長 大久保勝人 

今年度は7月4日の大水害、新型コロナウィルス流行で

本来の活動ができませんでした。でもこの厳しい中で

今年度4名の新入会員がありました。 

①令和2年9月18日松山茂人会員、伊久美早利会員の

入会式を行い、入会前のオリエンテーションを9月8

日に商工会議所で行ないました。 

②令和3年4月23日松下哲也会員上村祐一会員の入会

式を行い、入会前のオリエンテーションを4月16日に

自動車会館にて行いました。 

③令和3年6月4日クラブ創立記念卓話「ロータリー誕

生とその成長、(シカゴの当時の世相を交えて) 「奉

仕の理想とは」「むすび（現状）」について卓話を行

いました。 

 

【親睦委員会】      委員長 新堀純子 

葉山年度最初の行事は、新旧交替会で7月3日にあゆ

の里で行いました。参加人数は34名でした。この日は

豪雨災害の前日で、一生記憶に残る行事になりまし

た。ドラえもんのポケットがあればこの日に戻して

もらいたいと何度も思った日です。11月26日は葉山

稔洋会長、北 昌二郎幹事の奥様にお世話いただき、

鹿児島のマナーハウス島津重富荘でフレンチを頂き

夫人の会を開催しました。帰りは中央駅で買い物を

し、ご婦人の皆様はリフレッシュされ、楽しんで過ご

されたと思います。この日の参加は15名でした。 

そして、毎年恒例の家族例会も中止にしましたので

11月27日にワインソムリエの米野真理子さんを呼ん

で(夫婦でワインを楽しむ会)を行いました。場所は

ボーノボーノさんで、参加人数は奥様も含め22名で

楽しんでいただきました。3月26日は、相良神社の社

務所内にて前田まり子さんのお琴を聞き、花見例会

を行いました。参加人数は23名でした。他ロータリー

クラブとの交流会については、今年は荒尾RCに11月

28、29日、懇親会・翌日のゴルフと交流をしました。

参加人数は12名でした。結婚記念誕生日祝いについ

ては、結婚記念品を尾上商事さん、誕生日祝いを塚本

酒店へお願いしました。6月18日は賀寿会がございま

す。最後の行事まで皆様ご協力をお願いします。 

 

【ＳＡＡ】        委員長 平田フク 

①.今年度7名のメンバーで取り組みましたが始まっ

たばかりの7月4日の大水害で会員さんの3分の2以上

の方が被害を受けられました。また、コロナ対策には

気遣いが大変でした。世の中全体が何もできない中、

会場変更やズームでの例会となり、会場準備では皆

様にご迷惑をお掛け致しました。特に水野委員には

最初から最後まで骨を折っていただき委員長からお

礼を言わせていただきます。本当にありがとうござ

いました。本来ならば方針と計画の反省をすべきで

したが、委員2名の退会もあり、十分な活動が出来な

かったことが反省です。言葉少ないですが皆様には

本当にお世話になりました。ありがとうございまし

た。 

           ZOOM担当委員 水野虎彦 

②.毎回のように何かしらのトラブルばかりでZOOM

参加の皆様にはご迷惑をおかけしております。まず

もってお詫び申し上げます。今年度2月から本格的に

スタートしたオンラインでの例会ですが、私も全く

未知の部分でしたので、最初は北幹事の会社の詳し

い方に重要な基本部分だけ教えてもらって、あとは

手探りで行って参りました。本年度は未知の部分に



踏み込めることが出来、大変私自身勉強させて頂きま

した。もちろんオンライン参加される会員の皆様にも

未知の部分であったかと存じます。我がクラブでオン

ラインを取り入れることが出来たことは大きな進化

と言えると思います。今後もし、新型コロナが終息に

向かい、以前のようなフェイス・トゥ・ファイスの例

会が出来るようになっても、このZOOM配信は、出席率

向上にも貢献し、どうしても出席出来ない会員様にも

大変便利なツールです。極端な話ですが、車を運転し

ながら携帯で例会に参加出来ます。４つのテストにて

らして「みんなのためになる」わけですので残してい

くべきだなと存じます。次年度のSAA委員会にもどう

か引き続きオンライン配信をお願いしたいと存じま

す。年度が代わりましても私で役に立てれば協力は惜

しまないつもりでございます。どうか宜しくお願い致

します。 

 

【プログラム委員会】    委員長 竹長一幸 

毎週の例会が出来るだけ充実した内容で行われるよ

うプログラムを計画してきましたが、水害や新型コロ

ナの影響で例会の時間短縮や、ZOOMでの例会が多く

なってしまい、不十分な内容になってしまいました。 

そんな環境の中で毎週のように計画させていただい

たのは、ベテラン会員の卓話でした。これまでに18名

の皆様から、ご自身の事、仕事の事、趣味の事まで、

たくさんの貴重なお話を聞く事が出来ました。 

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。 

この会員卓話は次年度も引き続き行って行きますの

で、まだの方は事前に準備をしておいていただくよ

う、よろしくお願いします。以上で報告を終わります。

１年間ありがとうございました。 

 

【会員増強委員会】     担当理事 井手富浩 

会員増強委員会及び職業分類・会員選考委員会の報告

をさせて頂きます。まず、会員増強委員会です。加登

住委員長より報告を頂いておりますので、発表させて

頂きます。本年度は、4名の入会を目標していました。

結果は以下の通りです。 

期首会員数51名 入会4名、退会4名 

（うち３組は転勤での交代） 

７月豪雨と新型コロナウイルス感染症の多大な影響

から、今まで通りの会員増強活動は難しい状況でし

た。活動がかなり制限されている状況で入会のお誘い

するときどんな話をするのか、会員同士が顔を合わせ

る機会自体が少ない中、方法を見定めることができな

いまま１年が経過してしまいました。本年は委員会を

開催しておらず、例会等での情報交換と可能性のある

候補者への声掛けのみの活動となりました。私自身が

直接関わって成果を上げることができず、今思えば工

夫しながら他のやり方もあったのではと反省してい

ます。4名の入会を導いていただいた会員の皆様に心

より感謝いたします。ありがとうございました。 

続きまして、職業分類・会員選考委員会です。愛甲委

員長より報告を頂いておりますので、発表させて頂き

ます。 

伊久美早利氏 電気工事 松山 茂人氏 電力供給 

以上の2名は、前年度で選考の上承認されております。 

松下哲也氏 普通銀行 上村祐一氏 電気通信事業 

以上の2名は交代会員です。 

以上が新入会員ですが、コロナ及び水害の為、この委

員会の実務が果たされておらず、理事会に御迷惑を

お掛け致しました。委員会会費出費はゼロ円です。 

以上が活動報告となりますが、実は今週に入りまし

て、会員候補者の推薦状が１通提出されました。今年

度中に手続き等鋭意進めてまいりたいと思っており

ますので、皆様方の御協力を宜しく御願い申し上げ

まして、報告とさせて頂きます。ありがとうございま

した。 

 

【公共イメージ委員会】  担当理事 中川貴夫 

コロナ禍の中で昨年７月には未曾有の大水害を経験

し委員の皆さんの約２/３が被害され委員会どころ

では無かったと思います。又、私が担当理事になって

いるにもかかわらず委員会招集も出来ず各委員長さ

んにはご迷惑をお掛け致しました。Zoom例会が取り

入れられ各委員会も開催されずじまいでしたがそれ

ぞれの委員長さんが連絡を取られ事業を進めて戴い

たと思います。 

公共イメージ部門は、公共イメージ委員会、雑誌委員

会、会報委員会が一緒になった委員会です。公共イ

メージ委員会の増田委員長には、各役所の表敬訪問

の段取りを取って戴いたところから始まり、公共イ

メージを広めるためにロータリーショーケースに

キッチンカーの奉仕などを載せて戴きました。 

雑誌委員会では、事務局よりロータリーの友を郵送

して戴き尾上委員長をはじめ委員の皆様に友の紹介

をして戴きました。会報委員会は、漆野委員長が中心

となり会報作成をして戴いたと思います。 

前年度からコロナ発生の為に事業の中止が続き例会

で集まることも出来ず、又、追い打ちをかけて熊本豪

雨災害が発生いたしました。 

公共イメージの掲載ではロータリーショーケースに

『2020年8月22日（土）23日(日)、熊本城東RCクラブ

さんによるハンバーグ炊き出し会には「鉄板焼きは

しもと」様の、ご提供、「ひまわり亭」の調理場提供

いただき人吉・球磨地区にハンバーグ弁当を提供い

たしました。』と載せて戴いて居ります。 

最後に、台北稲江RCはじめ第2720地区からのご寄付、

その他各地区・各ロータリークラブより数々のご寄

付を戴き感謝致しております。 

 

【職業奉仕委員会】    委員長 岩井和彦 

委員会事業としては職場訪問例会を11月6日に人吉

市産業廃棄物仮置き場(人吉中核工業用地)の見学を

実施しました。18名の参加によりバスにて会場まで

向かい、その車中で会長に用意してもらった発災後

間もない状況の画像を見ながら会場へ、残念ながら

会場内は車上からの見学でしたが、発災から4ヶ月

経っているのに多くの産廃でした。本年の計画とし



て、会員による職業紹介スピーチ、優良職員表彰を計

画しておりましたがコロナ禍で残念ながら実施する

ことができませんでした。予算としては、職場訪問の

会場へ向かうバス代30,000円の支出をいたしました。 

 

【社会奉仕委員会】   担当理事 有馬宏昭 

○社会奉仕委員会 （安達玄一委員長） 

チャレンジカップ陸上競技大会に代わる事業 

安達委員長が2720地区財団委員会と綿密な協議をし

ていただき地域の教育振興のための事業を模索。人吉

高校、球磨工業高校両高校の学校長にヒアリング、い

ま必要な教材を伺ったところプロジェクターをと希

望されたためＲ財団地区補助金30万円、人吉ＲＣ拠出

金30万円 合計60万円の予算で30万円のプロジェク

ターを２校に贈呈。3月4、5日に球磨工業高校、人吉高

校で贈呈式を行いました。球磨工業高校では学校長自

らスマホを使ってプロジェクターの操作をなさいま

した。有効に活用いただいており、有意義な活動であ

ることを確認出来ました。 

○環境保全委員会 （堀川匠太委員長） 

10月23日早朝例会時に被災した青井阿蘇神社の蓮池

周辺の草取りを実施。29名の会員参加いただきまし

た。武末パスト会長夫人にご協力に感謝申し上げま

す。委員会予算1万円、ごみ袋、除草剤、可燃ごみ搬入

で計7,189円支出でした。会員の皆様のご協力ありが

とうございました。 

〇地域発展委員会 （塚本哲也委員長） 

委員会としての活動ができませんでしたが、被災した

会員も多くそれぞれの企業、個人としても支援活動を

なさったことは会員の承知するところです。 

1月27日天皇、赤坂御所の皇后両陛下から塚本委員長

が励ましのお言葉を頂かれたことは、人吉ＲＣにとっ

ても、光栄で有難いことでした。 

 

【青少年奉仕委員会】   委員長 本田 節 

五大奉仕のひとつでもある青少年奉仕委員会として

の活動は、災害やコロナ禍以前までは人吉ロータリー

クラブにおいても、充実した活動がなされておりまし

たけど、コロナ感染拡大や7月4日の人吉球磨における

大豪雨災害により、全て計画された行事等が中止とな

り、予定していた“心の豊かさ”プロジェクトとして、

地元出身の花まる学習会 代表 高濱正伸氏をお呼

びして、講演会を開催する予定でありましたが、全て

開催条件が整わず、開催することができなかったのが

大変残念でありました。今後、何か機会がありました

らお願いしたいと個人的には思っております。一年間

委員長としての活動が何も出来なかったことをお詫

び申し上げます。 

 

【ローターアクト委員会】  委員長 延岡研一 

ローターアクトも一年を通してほとんど活動ができ

ませんでした。記憶と記録からですが、7月から8月に

かけて水害被害にあった永尾会員の自宅の片付けボ

ランティアに計4回、人吉のアクターに加え地区アク

ターも参加してくれました。大変な作業でしたが大い

に活躍してくれて感謝です。 

例会は、10月8日は畑野会長卓話、延岡、平田、水野、

松山、(永尾)、(伊久美)の6名、10月22日は木村会員の

GoToトラベル卓話、延岡、平田、松山、(永尾)の4名 

11月12日は「田」での新会員歓迎会、葉山会長、延岡、

水野、松山、(安達)、(永尾)、(伊久美)、(新堀;欠席

者の補填)の8名、2月23日（天皇誕生日）は青井神社

での早朝清掃例会、葉山会長、延岡、平田、松山、(安

達)、（永尾）、(伊久美)の7名、武末委員ご夫妻もお

出で頂きました。3月11日は延岡、(安達)、(伊久美)

の3名、3月25日は延岡、平田、（伊久美）の3名、本

例会で人吉ローターアクトクラブ定款、細則を採択

し、4月2日の人吉ロータリークラブ理事会において

承認をして頂きました。 

この間、3月3日に私の自宅において、アクト三役と私

で定款、細則の素案作成を行い、3月11日と25日の例

会で修正を加えて採択した次第です。4月8日は延岡、

松山、(伊久美)の3名、4月22日の熊本南ローターアク

トと津久見ローターアクトとの合同zoom例会に向け

て人吉観光案内コース作りを3グループに分かれて

行いました。4月22日の例会は3クラブ合同zoom例会

でしたが、20日、21日と人吉で複数のコロナ感染者が

出たこともあり、ロータリアンは参加を見送りまし

た。津久見ローターアクトとの合同例会という事で、

竹長会員には是非とも参加して頂きたかったのです

が残念でした。なお（ ）の会員は委員会以外の会員

で参加頂いた方々です。多くの方に参加頂きありが

とうございました。その他では、2月28日の地区ロー

ターアクト年次大会に葉山会長、北幹事、石蔵次年

度、延岡、平田、武末、愛甲、水野、安達の9名にzoom

登録していただきました。全体会議とブレイクアウ

ト会議を駆使した素晴しい大会でした。多くの参加

登録に感謝します。 

以上ですが、今年度は7月4日の第1例会の新旧役員歓

送迎会が 最初で最後のロータリーとローターアク

トの全体交流となってしまいましたが、数少ない例

会や年次大会に多くのロータリアンに参加頂き感謝

申し上げます。次年度も引き続きローターアクトの

例会や活動へのご協力をお願いしまして報告に代え

させて頂きます。 

 

【Ｒ財団委員会】   委員長 浅野 強 

寄付実績 

普通寄付 216,280円 

特別寄付 293,000円 合計509,280円  

ドル換算で4,883.94ドル  

前年が5829.8ドル  

前年比84％となっています。   

コロナ、水害前の2018年度比７１％と３割減となり

ますが、当地は大変な災害に見舞われましたので 

やむを得ないのではと思っております。  

皆さんの速い復興を祈念します。   

以上、委員会は開催しておりません。１万円の予算未

消化です。     

 

          閉 会 

 

 


